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議席３番 軍司 俊紀 議員 

 

【質問１】ごみ処理基本計画におけるごみ減量化・資源化の取り組みについて 

ごみ処理基本計画においては基本理念「みんなでつくる循環型社会」を実現す

るために、ごみ減量化と資源化のより一層の推進が必要とうたわれているが、施

策への取り組みは充分か。 

 

（１）組合の最新の１人１日当たりのごみ排出量とリサイクル率はいくつか。 

（２）施策への取り組みは組合が行うのか、構成自治体が行うのか。 

 

 

【質問２】次期中間処理施設整備事業の今後の見通しについて 

 

  昨年１０月に組合議員に対して、今後の見通しについてスケジュールが示され

た。スケジュール案では、令和２年度中に以下の事業が終了し、次のステップに

入ることが明示されているがスケジュールに滞りはないか。 

 

（１）埋蔵文化財調査 

（２）施設整備基本設計 

（３）現状事業費の把握や整理 

 

 

【質問３】令和３年度の事業計画を確認する。 

 

（１）次期平岡自然公園整備計画について 

（２）「処理困難物ストックヤード」について－事業計画はあるか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



議席２番  松本 有利子 議員 

 

【質問１】当組合の構成市町の小中学校との連携について 

 

（１）学校に向けてどのような取り組みを行っているか伺う。 

（２）新型コロナウイルス感染症拡大による影響はあるか伺う。 

（３）学校では「ＧＩＧＡスクール構想」によるＩＣＴを活用した取り組みが始ま

っている。当組合から学校に向けて、その取り組みに利用できるようなデータ

等の提供は考えているか伺う。 

 

 

【質問２】当組合のホームページについて 

当組合では新聞折込を主とする広報紙を発行しているが、近年では新聞を購読

していない世帯も多く、ＷＥＢでの情報発信も重要になってきていると感じてい

る。そこで改めてホームページについて伺う。 

 

（１）当組合のホームページの役割について伺う。 

（２）広報紙は、全体の約何％の世帯に配布されているか伺う。 

（３）ホームページの今後について伺う。 

 

 

【質問３】平岡自然公園について 

 

（１）地元の方々からの「パークゴルフが出来る場所を今後も確保してほしい」と

いう要望に対してどのように検討されているか伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



議席７番  増田 葉子 議員 

 

【質問１】地域振興施設について 

次期中間処理施設の地域振興施設は、地域振興策基本計画に基づき、中間処理

施設と同時の竣工を目指し、これから用地買収に入る段階であると聞いています。 

基本計画によると「地域まるごとフィールドミュージアム」をテーマに、周辺

の類似施設と差別化された「滞在型の賑わい」が期待できるとされていますが、

利用者、消費者の視点で見ると、市内の類似の施設が近ごろ閉鎖となるなど、単

に処理熱が供給されているというだけで差別化されているとはいえず、予定通り

の集客が望めるのか心配をしています。そこで以下、質問します。 

 

（１）アイディアリストから計画の施設が選定された理由を伺いたい。 

（２）全体をプロデュースする責任者はだれなのか。 

（３）収支シミュレーションの根拠を伺いたい。 

 

 


